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「市長との車座意見交換会」に75名が参加 
 ３月28日（火）18時30分から北下浦行政

センター集会室で「北下浦地域運営協議会

と市長との車座意見交換会」が行われ、地

域運営協議会で事前に絞り込んだ質問に対

し市長や部長等が回答しました。主な内容

は、①安浦下浦線の開通延期については、

地元への十分な説明と早期開通を県に要望

していく。②Ｗ杯時の駅前歩道の安全につ

いては、警備員を十分に配置し努める。③

民生委員の活動を「広報よこすか」常設コ

ーナーに掲載する件は、現在の常設コーナ

ーが終了した時に検討する。④ビッドル広場への常設トイレ設置は難しい。⑤ビッドル広場のフェンス

改修は、市で資材を用意して、地元で施工する方法もある。⑥町内会活動の負担軽減については、昨年

度に街路防犯灯の管理を市へ移管するなど努めてきた。⑦海岸通りのバス路線復活は需要がないと難し

い。⑧商店会の活性化については、商店会への加入促進や、イベント時の実行委員会に商店会が参加し

て会員を優先的に出店できる仕組みを協議するなど考えていきたい。⑨総合事業と介護保険見直しにつ

いては、地域の互助体制を支援するため、「住民主体型訪問サービス」の制度を開始する予定。 

終了時間を35分延長して、熱心に未来に繋がる議論を展開 
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4 月 2 日（日）京急長沢駅前広場で長沢サンリヴ商店会主催、地域 

運営協議会共催による「第 3 回長沢さくらフェスタ」が開催されまし 

た。数日前から肌寒い日々が続く影響で、今年は桜の開花が遅れ、殆 

んど蕾のままの状態で寂しいさくらフェスタでした。 

会場は風の冷たさ感じる中で、地元の農・海産物の直売や飲食販売そして趣味を活かした個人作品

展示などで会場は賑やかでした。ステージ上では地元のバンドの演奏など披露され、見物客から拍手

が起こり最後まで双方一体となり盛り上がりました。 

また当日北下浦観光協会主催の「桜ロードウオーク」も開催され、ウオークの参加者 600 名と合わ

せ、会場は 1,000 名を超える方で埋まりました。温かいワカメ味噌汁のご馳走に参加者は癒されたよ

うでした。 

来年は青空の下、さくら満開のフェスタを期待したいと皆さんが願った一日でした。 

 

 

風も冷たく、桜もまだまだ 来年に期待 

～～ 
ステージには盛り上がりも ～さくらフェスタ～ 



 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市外から参加した人、 

好タイムを記録し、誇ら 

しげに話す地域の子ども 

達、昨年よりタイムが悪く残念がる 70 代の

女性など、皆様々な思いで参加しており、も

てなしの心を持ったこのマラソンを毎年楽

しみにしているようであった。ランナーの皆

さんそして、応援の皆さんお疲れさまでした。 

なお、当日の出場選手は、1,962 名でした。 

    

    

 

 北下浦地域運営協議会 会議開催予定 （５月以降） 

<総務委員会>   <企画委員会>       <理事会> 

５月 11 日 (木)    ５月 25 日 (木)     ６月 20 日 （火） 

６月  ８日 (木)    ６月 29 日 (木)     ８月 15 日 （火） 

７月 13 日 (木)    ７月 27 日 (木)     

会議は傍聴できます 問い合せは北下浦行政センターまで 

         ☎ ８４８－０４１１   

き た し た う ら 平成 29(2017)年５月１日 第 30 号 

 □５月 23日(火) 北下浦地域運営協議会総会 

   ※18:30～ 行政センター集会室で開催。平成 28年度の 

     報告と 29年度の案が審議されます。 

□７月  2日(日) 北下浦海岸一斉清掃 

※毎年６月の最終日曜日に実施してますが、今年は市長選 

挙と重なりますので１週間の延期とします。 

 

 石丸謙二郎さんにインタビュー 

思いさまざま 

 

独独占占  

今大会の広報アドバイザーである俳優の石丸謙二郎さんに W杯横須賀

大会の意義や地域としての津久井浜の魅力について伺いました。 

れるので力を試す良いチャ 

ンスでもある。 

外国人選手もビックリ！ 

もう 25 年も津久井浜に来ている。散歩がこ

んなに楽しい場所はない。例えば軽自動車しか

通れない様な道がウネウネあって飽きない。ま

た、気候温暖で花粉症も少なく魚が美味い。ガ

ソリンスタンドでティッシュではなく野菜を

景品に貰えたり、野菜の無人販売所が多いのも

楽しい。無人販売所には外国人選手も驚くだろ

う。上の畑から富士山が見えるのも魅力だ。 

 

 

 

 

「TSUKUIHAMA」が世界に歩き出す！ 

世界 10 会場で年 10 回にわたり開催される

W 杯だが、これだけ交通の便が良い場所で

開催される例がない。また、会場周辺に店

舗が少なく、食事の手配に困ったり、用具

の盗難が心配な会場も多い。そう言った心

配がなく、食事も美味しく人も優しい津久

井浜は、世界の選手たちが大喜びすること

間違いなしだ。それにより、固有名詞「津

久井浜」が世界に歩き出すことだろう。今

回は、開催地枠で日本人選手が何人か出ら 

5.11（木）－16（火） 10 時－17 時

津久井浜海岸（法蔵院前） 

 待ちに待った横須賀大会の開催、風上か

ら風下へ設定されたコース（左図参照）で

スピードを競うスラロームレースで、マー

クでのターンとスピードに注目。 

 風速により開催時間が変更になることが

あります。観覧は無料！！ 

※「スタンドアップパドルボード無料体験

会」や「三浦半島＆ワールドグルメフェス」 

も同時開催されます。電車でのご来場を！ 
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北下浦ふるさとマラソン 

3 月 19日（日）開催 
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